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ATA Nº 09/2019 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA 
 
Aos vinte e dois dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às oito horas e quarenta e 
sete minutos, reuniram-se em reunião ordinária, na sala de reuniões da secretaria 
executiva dos conselhos, sito à Rua Theófilo A. Loiola, 264, Bairro Sambugaro, nesta 
cidade, os conselheiros membros do COMSEA, conforme lista de presença para reunião 
ordinária, tendo como pauta: 1) Acompanhamento Plano Municipal de Segurança 
Alimentar; 2) Assuntos Diversos. Estiveram presentes os conselheiros: Neusa 
Brusamarello Makcemiuk,  Susecler Pires da Silva, Carla Gabiatti Marcante, Maria Seloir 
Moreira Ribas, Melodi Carine de Oliveira, Bruna Rebonatto, Adriana H. Fávero e Marcos 
Jamil Auache. Além da equipe técnica da Secretaria Executiva dos Conselhos Fernanda 
Merlo. Neusa, presidente do COMSEA da abertura à reunião, dando boas vindas a todos, 
e passa a palavra à Bruna, que inicia a apresentação dos objetivos do PAA – Programa 
de Aquisição de Alimentos, que devem ser cadastrados os agricultores do município, 
sendo mínimo de quarenta por canto de mulheres, e cinco por cento de agricultores 
agroecológicos. Para destinação dos produtos não há limite de entidades, mas estas 
devem ser entidades públicas da área de educação e de assistência social, e entidades 
privadas inscritas no Conselho Municipal de Assistência Social. Bruna esclarece sobre as 
etapas do PAA, e as entidades que serão beneficiadas. É definida a comissão de 
acompanhamento para o programa, sendo: Neuza, Carla e Irio. O colegiado aprova a 
adesão do município ao PAA, e sua forma de divulgação para os agricultores e 
comunidade. Passando para o Plano Municipal de Segurança Alimentar, Neusa relembra 
sobre as ações previstas a participação do COMSEA. O colegiado realiza a discussão de 
ações para serem realizadas com as crianças e pais da rede escolar municipal, haja vista 
o crescimento no número de crianças com sobrepeso, obesidade e índice de colesterol. 
Nada mais havendo, Neusa agradece a presença de todos e encerra a presente reunião, 
e para constar, eu, Fernanda Merlo, Secretária Executiva dos Conselhos, lavrei e assino a 
presente Ata, anexada com a lista de presença. 
 


